
平成２４年３月第３回倉吉市議会定例会

【会派質問】
平成24年2月29日現在

順序 議  員  名 会　派 発　言　項　目　（　要　　旨　）

1 段塚　廣文 くらよし

１　政治姿勢について
　（1）２年をふり返って　　（2）残された２年について
２　市民の健康対策について
３　雇用対策について
　（1）企業誘致

2 大津　昌克 〃

１　各小中学校の地域学校委員会について
２　公民館の指定管理者制度について
３　市長の政治姿勢について
　（1）石田市長の教育行政に対する考え方について
　（2）市民参画と協働における地域各種団体との関係について
　（3）関金庁舎について
　（4）市政６０周年及び韓国羅州市との交流２０周年について
　（5）倉吉駅北循環バスについて

3 渡邉　法子 〃

１　官民協働のまちづくりと雇用創出
　（1）まちかどステーションの指定管理にともない倉吉博物館と共に進め
　　　るべき「まちづくり」の体制づくりについて
　（2）地域コーディネーターの継続について

4 丸田　克孝 〃
１　中学校武道・ダンスの必修化について
２　第２次行政改革プランについて

5 佐々木敬敏 グリーン
１　地元農産物と人材活用について
２　有限会社ワールドファームの進出について
３　たからや・めいりん・まちかどステーションの今後について

6 伊藤　正三 〃
１　地域経済への取り組みについて
２　旧市街地再生事業への取り組みについて
３　地域住宅建て替え事業について

7 由田　　 隆 〃
１　教育行政について
　（1）学校再編について　　（2）雪による臨時休校について
２　第２次行革プランについて

8 山口　博敬 〃

１　安心・安全対策
　（1）防災・災害について
　（2）除雪・道路整備について
２　倉吉を元気に！！
　（1）健康対策について
　（2）里見氏大河ドラマ実現について
　（3）ゆるキャラ愛称「くらすけくん」決定記念について

9 枠島　和江 倉吉自民

１　国旗掲揚について
２　行政財産使用料について
３　がん検診について
４　少子化対策について教育委員会に問う
５　商工会議所より要望のあった（市政に対する要望）事項につい
　ての市長の見解
６　高等技能訓練促進費が課税対象か否かについて
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10 福谷　直美 〃

１　東部鳥取市との観光連携について
２　県立専門校等の移転について
３　シビックセンターたからや内の各事務所の移転について
４　社小学校の耐震改修について

11 金光　　 隆 〃

１　石田市政半期の総括について
２　大規模災害時の応援協定について
３　再生エネルギー発電の取り組みについて
４　倉吉市の癌検診について
５　繰越事業について
６　TPP加入と本市への影響について

12 杉山　慶次 公明党
１　女性のための防災について
２　胃がんについて
３　コンパクトシティについて

13 鳥飼　幹男 〃

１　ソーシャルメディアによる情報発信について
　（1）市のキャラクターを使った情報発信について
　（2）フェイスブック活用による双方向の情報提供について
　（3）地元企業と若者をつなぐ就活支援について
２　ふるさと納税について
　（1）本市の実績と現状の取り組みについて
　（2）地元企業とのタイアップによる贈呈品の充実について
　（3）クレジットカード決済サービスの導入について

14 高田　周儀 〃
１　防災教育について
２　PFIによる学校普通教室の空調整備について
３　PRE戦略の導入について

15 大田　　 進
未来・絆

共同

１　天皇陛下ご回復のご記帳について
２　被保険者証等のフリガナについて
３　公園だんご（基金運用）について
４　福祉について
　（1）生活保護について　～保護世帯の増加～
　（2）少子化の解消について　～保育園、幼稚園等の施設数～
５　まちづくりについて
　（1）たからやを解体し、まちづくりの拠点へ　　（2）観光協会について

16 福井　康夫 民主党
１　中部はひとつ！の推進について　～有線放送エリアの共通化～
２　交通政策について　～生活路線バス対策～
３　景観条例について　～廃屋対策のその後～

17 中野　　 隆 〃

１　機構改革（観光行政）について
　（1）目的
２　雇用対策について
　（1）産業の活性化
　（2）緊急雇用
３　３.１１東日本大震災について
　（1）１年経過しての倉吉市について
４　学校再編について

【各個質問】

18 坂井　徹

１　行政運営について
　（1）政策主導か予算主導か　　（2）縦割の弊害と横の連携の必要性
　（3）企画振興部の役割をどう考えるか
２　駅北開発について
３　羅州市との交流について
４　新福祉センターの建設と市の対応について
５　円形校舎の取り扱いについて


